



Casino Tennis-Club Basel

Der Casino Tennis-Club (kurz CTC) wurde am 26. März 1886 in Basel gegründet und ist der älteste heute noch unter demselben Namen auftretende Tennisclub der Schweiz.

Die Anlage befindet sich mitten im grünen Gellertquartier an der Emanuel Büchel-Strasse 70. Sie besteht aus 4 Sandplätzen (zwei davon mit Flutlicht), einem kleinen Trainingsplatz sowie einem schmacken Clubhaus mit gepflegtem Aussenbereich und Garderoben mit Duschen und Toiletten.

Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Website **www.casino-tc.ch** oder senden Sie uns eine E-Mail an **info@casino-tc.ch**.

Neumitglieder sind herzlich willkommen!



Casino Tennis-Club Basel

The Casino Tennis-Club (in short, CTC) was founded March 26th, 1886 in Basel and is the oldest Swiss tennis club still registered in the same name.

Located at Emanuel Büchel-Strasse 70 in the green and leafy suburb of Gellert, CTC offers four sand courts (two of which are floodlit), a training wall and a friendly and inviting clubhouse with well-maintained outdoor areas and changing rooms with shower and toilet facilities.

Please find more information on our website www.casino-tc.ch or send an email to info@casino-tc.ch.

New club members are most welcome!